

---

## "Raconte-moi la Seine " au Pavillon des transitions

Temps de lecture

2 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Dans le cadre du festival Normandie Impressionniste, Citémômes a réalisé une tapisserie collaborative sur la thématique de la Seine. La tapisserie "Raconte-moi la Seine" est à découvrir au Pavillon des transitions.

Depuis 2014, Citémômes pilote le projet international "Tricote un sourire", où démarches artistique et participative se croisent en faveur de la conception d'installations en tricot. De tricot, oui : mais plus précisément de petits carrés tricotés ou crochetés de 5x5cm ! Des projets de *yarn bombing* à la fabuleuse aventure "Ensemble nous sommes Monet", "Tricote un sourire" compte aujourd'hui de multiples connexions nationales et internationales, notamment encouragées par l'exposition, à trois reprises, des représentations en tricot géantes de tableaux de Claude Monet au Salon Vogue Knitting Live à New York. Initiée par un petit groupe de tricoteuses au sein de l'association,

---

l'empreinte de l'activité tricot s'est confirmée au fil des diverses réalisations du projet au point d'être devenu aujourd'hui incontournable.

L'association se lance un nouveau défi qui est de réaliser une tapisserie collaborative et intergénérationnelle sur la thématique de la Seine, motif plébiscité par les peintres de plein air. Paramètre supplémentaire du challenge : l'œuvre dépassera les 70 mètres de long de la mythique tapisserie de Bayeux dans quelques années ! Dans le cadre du festival Normandie Impressionniste, l'exposition « **Raconte-moi la Seine** » est accueillie au **Pavillon des transitions**. **Elle sera visible jusqu'à vendredi dans le patio (entrée gratuite et ouverte à tous) puis jusqu'au 31 juillet sur la devanture vitrée extérieure face à la future Agora.**

[Plus d'infos](#)